

El proyecto "Una mano amiga en tu hospital" gana el Premio al Voluntariado Universitario - El Economista - 10/03/2016

El proyecto 'Una mano amiga en tu hospital' gana el Premio al Voluntariado Universitario

Ecoaula MADRID.

El voluntariado universitario ya tiene premio. El proyecto *Una mano amiga en tu hospital*, en el que participan alumnos de la Universidad de Alcalá de Henares, Francisco de Vitoria y San Pablo CEU, en colaboración con la Fundación Desarrollo y Asistencia, ha conseguido el primer galardón de los III Premios al Voluntariado Universitario que concede la Fundación Mutua Madrileña. La iniciativa cuenta con la ayuda de 44 estudiantes y está centrado en el acompañamiento y apoyo afectivo a personas que están en soledad, son mayores dependientes o tienen algún tipo de discapacidad o limitación funcional que, por causa

de una enfermedad aguda, crónica o terminal, están ingresadas en un hospital o acuden al servicio de urgencias o a las consultas externas.

En esta tercera edición de los premios se han presentado un total de 103 candidaturas de 86 universidades de toda España. Estos galardones buscan reconocer y promover las iniciativas de voluntariado de los universitarios españoles. La Fundación ha repartido 35.000 euros entre un los seis proyectos galardonados.

Los otros cinco proyectos premiados han sido los siguientes: *Malala*, que realiza actividades de ocio y tiempo libre para los menores de tres años que viven con sus madres en el centro penitenciario Madrid

IV en Aranjuez; el *Campamento Avinte*, promueve la integración de personas con parálisis cerebral y el apoyo a las familias; *Pokito a poco*, se centra en impulsar actividades que promuevan habilidades sociales que desarrollen el respeto, la autonomía y la responsabilidad de los jóvenes reclusos ingresados en el Centro Penitenciario de Picassent (Valencia); El Proyecto *Plantabosques*, desarrolla labores de reforestación y limpieza en montes de Extremadura y Portugal y, por último, el *Proyecto educativo en dos orfanatos de Mumbai*, proporciona atención sanitaria y nutricional, soporte psicológico y educación a niños afectados por el virus VIH o que están en riesgo de exclusión social.



'Campamento Avinte', de la ONG AVINTE (Asociación de Voluntarios para la Integración). EE